PARTICIPEZ A NOTRE PROJET

L'école KEUR MAME COURA était en travaux tout l'été en vue d'améliorer certaines classes et de s'agrandir.

L'objectif de l'école cette année était la construction d'une classe de CE1 pour cela l'école contracte depuis 2017 des crédits d'état. Cette année le crédit est plus important que les autres années, un poids énorme surtout que tous les parents n'honorent pas la scolarisation de leurs enfants.

Ce crédit a servi à couvrir les gros travaux mais pas les sanitaires ni les finitions comme la plomberie, l'électricité, carrelage et peinture tout cela a reste leur charge en plus du remboursement de crédit qui s'élève à 290 euro par mois.

Vous me direz qu'il y a des enfants non scolarisés qui ont besoins d'aide et je vous répondrais OUI mais on ne pas laisser tomber non plus ceux qui ce battent pour faire survivre leur établissement scolaire déjà trop peu nombreux dans le pays.

Ces enfants ont besoins d'aller à l'école pour l'évolution et le développement de leur pays et ainsi pouvoir vivre mieux.

L'association fera tout son possible pour sortir d'autres enfants de la rue et les scolariser.

-Tableaux des dépenses que l'association veut prendre en charge cette année en plus des fournitures scolaires et du parrainage.

Sanitaires + Carrelage Maternelle (une petite partie)	650 euro
Électricité	260 euro
Peinture	340 euro
Plomberie	230 euro
Total	1480 euro

Nous espérerons qu'avec votre aide nous arriverons a mener ce projet a terme.